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Juin 2016 

BULLETIN MUNICIPAL 
ST MAURICE EN CHALENCON 

 

Le mot du maire, 

Certains vont dire que pour ce qui est des bulletins municipaux, nous ne sommes pas très 
prolifiques mais nous ne pouvons que constater que la vie de notre commune n’est que 
très tranquille. Une tranquillité toute mesurée, et j’ajouterai menaçante pour la survie 
de Saint Maurice.  

Je vous passe le paragraphe « baisse des dotations sur les années à venir » mais, depuis 
que nous avons intégré la CAPCA, les compétences communales sont transférées une à 
une vers la communauté d’agglomération qui, elle-même, voit son périmètre augmenter 
passant le nombre de communes membres de trente-cinq à quarante-deux avec les 
risques de ne plus rien gérer du tout. 

Nous, maires de petites communes, sommes toujours responsables de tout ce qui se 
passe sur le terrain : de l’eau de pluie « communale » aux fuites d’eau, des éboulements 
aux arbres morts, des disputes entre voisins au chien qui mord, du coq qui chante aux 
moutons qui braillent ; mais, en plus, sommes maintenant infestés par une réunionite 
croissante et dévoreuse de temps afin de valider une quantité incroyable de lois, articles, 
projets et autres aboutissants de cette communauté où vous, citoyens pour la plupart, 
n’avez pas conscience et où, nous élus, y perdons notre âme. 

Malgré tout ça, nous sommes encore là, à essayer de gérer le quotidien et vous informe, 
pêle-mêle, que l’entreprise de fauchage Bonnet a œuvré au mieux dans nos talus, que les 
Goudronneurs Ardéchois vont revoir l’entretien de la chaussée, que la remise à neuf du 
tronçon d’AEP La Roche Moulinas nous a permis de passer l’été sans intervention sur 
d’éventuelles fuites, que la douzaine de lampadaires vétustes sur La Roche vont être 
remplacés en juillet, que nous avons dissous le bureau du CCAS pour conserver la 
compétence au sein du conseil municipal plutôt que de la voir partir à 
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l’intercommunalité, que le parking d’Alliandre va bientôt voir le jour afin de sécuriser le 
stationnement lors de manifestations et que nous allons étudier l’éventualité de faire 
l’extension de notre carte communale plutôt que d’aller vers un PLUI qui sera inévitable 
en 2020. 

2020, date où, parmi d’autres compétences reprises par la CAPCA, celle concernant l’eau 
nous force à nous poser la question suivante : doit-on laisser notre source communale 
intégrer la communauté d’agglomération ou pourrons-nous la remettre à notre SIVOM 
de Vernoux, si celui-ci n’est pas lui-même dissous. L’opération SIVOM nous a permis 
d’enfouir une des dernières conduites d’eau aérienne à l’Hourtoux et en projet, 
l’extension du réseau AEP sur Marcellis et Trébuol. 

Comme on dit, l’urgent est fait et l’impossible est en cours. Je sais que certains attendent 
quelques aménagements de voirie ou d’écoulement des eaux mais chaque intervention 
demande réflexion car nous n’avons que très peu de marge de manœuvre. Nous avons 
demandé cette année un prêt de quarante-mille euros pour donner de la souplesse à 
notre trésorerie et, pour ceux qui s’inquiètent, nous sommes dans le lot des communes 
les moins endettées de la CAPCA. 

Ce mandat est, avec peut-être les deux prochains (si notre commune survit à tous ces 
changements), des mandats charnières où tout va très vite, où les élus sont mis à rude 
contribution, noyés dans des flots d’information qui ne nous concernent pas toujours, 
nous demandant notre avis sur des dossiers déjà bouclés et soumis à des pressions 
politiques dont nous n’avions ni l’habitude ni l’envie. 

Sachez que nous ferons de notre mieux et pour votre intérêt à tous. 

Passez un bon été. 

Denis BERAUD 
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Echos du comité d’animation de  
Saint Maurice 

Rôtie de châtaignes du 30 octobre 2015 

Nous nous sommes réunis pour la 
rôtie de châtaignes.  

Le chaudron était prêt. 

Le buffet bien préparé. 

Le bar bien rempli. 

Françoise était là avec son 
accordéon et son dynamisme 
habituel. 

Danses, chansons étaient de la 
partie, agréable soirée dans la joie, 
la bonne humeur. 

Merci à Mr Roche qui nous a offert 
les châtaignes, elles étaient très bonnes. 

Yves, fidèle à la cuisson des châtaignes, toujours bien réussie. Bravo Yves ! 

Le tonneau de Clinton n’a pas tardé de se vider. Hum qu’il était bon ! Encore merci 
Yves ! 

Soirée daube 

Une salle bien remplie avec 100 couverts de dressés. 

A partir de 14 heures, toute l’équipe s’est actionnée : préparer la chaudière, peler les 
légumes, couper la viande, installer la 
buvette, allumer le feu, installer les lumières 
extérieures.  

A 16 heures, nous avons commencé la 
cuisson sous l’œil bienveillant de Mauricette 
qui ne manquait pas de nous rappeler à 
l’ordre. 

La daube cuite à point fut servie vers 21 
heures. Elle fut appréciée de tous. Chacun 
aime se moment pour se retrouver. 

Yves nous a chanté de jolis chants en patois, 
Jean aussi.  
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La soirée s’est bien déroulée dans une bonne ambiance de convivialité. 

Merci à vous tous. 

Concert du 2 juillet 2016 

 

Le comité d’animation et l’ACCA de Saint Maurice organisent un concert à 21h30 en 
plein air salle Alliandre. 

1ère partie : Omar et son accordéon. 

2ème partie : Nico et sa fougère. 

Snack buvette. 

Entrée 10 euros + une boisson. 

Venez nombreux écouter et danser ! 

Merci à tous ceux qui participent à nos soirées. 

Merci à tous les membres du comité pour leur dévouement. 

J’aurai une pensée particulière pour notre ami Jean de Lavis qui nous a quitté un peu 
trop tôt. Il ne manquait aucune fête. « Ta bonne humeur, ton amitié resteront 
longtemps gravés dans nos cœurs. ». 

Une pensée aussi à Magny et Marcel Pascal qui aussi ne peuvent plus venir, Marcel 
ayant rencontré de gros soucis de santé. Nous ne les oublions pas. 

A très bientôt, 

Zizou. 

Une pensée aussi à toutes les personnes qui venaient à ces rencontres, mais les années 
passent et certains ne peuvent plus venir. Nous ne les oublions pas. 
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ACCA de Saint-Maurice-en-Chalencon 

Saison 2015-2016 

L'ACCA compte cette année 28 chasseurs et ont ensemble prélevé 44 sangliers, 9 
chevreuils, 5 lièvres et 9 renards. 

Le concours de pétanque a réuni en 2015 22 doublettes. Cette année, le concours de 
pétanque a eu lieu le samedi 11 juin à 14 heures à Alliandre. 

Le concert 2015 s'est déroulé dans une super ambiance et avec le Comité des Fêtes. De 
nombreux bénévoles des deux associations étaient présents. 

Remerciements à M. Guy Auranche pour le don de tuiles rondes qui ont recouvert la 
totalité du toit du cabanon de chasse. 

L'assemblée générale 2016 s’est tenu au cabanon le vendredi 3 juin à 18h30 et a été 
suivie d'un repas à Saint Michel-de-Chabrillanoux chez Léon. 

Alain Soullier 
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Communauté d'Agglomération  

Privas Centre Ardèche 
 

Ces derniers mois notre jeune communauté d'agglomération a dû, conséquence de la loi 
NOTRE portant sur la réforme territoriale de la République (périmètres des 
communautés de communes et autres), se pencher sur ses futures limites... 

Comment ça marche ? 

Pour faire simple, le préfet propose un découpage du département à une commission 
composée d'élus représentant les communes, les EPCI, les syndicats mixtes ou de 
communes, le Conseil Départemental, le Conseil Régional (Commission Départementale 
de Coopération Intercommunale), laquelle n'a qu'un rôle consultatif, tout comme les 
communes et Communautés de communes ou d'agglomérations... Au final, le préfet a le 
dernier mot et tient ou non compte des avis qu'il a démocratiquement sollicité ! 

Pour ce qui nous concerne, la proposition est d'intégrer la Communauté de Communes 
du Pays de Vernoux à la CAPCA ; La Communauté de Communes du Pays de Vernoux 
s'est majoritairement prononcée pour, les communes la composant majoritairement 
contre, la CAPCA s'est prononcé contre au final, après s'être prononcé pour, moyennant 
quelques réserves dans un premier temps ! Allez comprendre... 

La décision finale est désormais dans les mains du préfet qui doit rendre son verdict 
dans les semaines qui viennent ; tout porte à croire que la Communauté de Communes 
du Pays de Vernoux soit intégrée à la CAPCA, qui passerait ainsi de 35 à 42 communes. 

         Jean-Claude PIZETTE, 

         Élu communautaire. 
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Votre hôpital, le Centre Hospitalier de 
Privas/La Voulte-sur-Rhône/Vernoux-en-

Vivarais vous informe  

(Centre Hospitalier des Vals d’Ardèche) 

 

 



– Page 8 – 

 

Etat-civil 

Naissances 

Ely Camille René COULET, fils de Elodie et Rémy COULET le 29 mai 2015. 
Nolhan PENDARIES, fils de Nadège VILLARD et Sébastien PENDARIES le 13 juin 2016 

Mariages 

Laurie CHAMBON et Romain FOURNIOL le 11 juillet 2015. 
Sylvie CHANAL et Norbert CROUZET le 25 juillet 2015. 
Mélanie TERRAS et Nicolas CHATAGNON le 22 août 2015. 
Audelyne LEFEBVRE et Cyril PRALY le 19 mars 2016. 
Ophélie MOUROT et Jean-Luc PRALY le 18 juin 2016. 

Décès 

Elisabeth PONSONNET épouse CHAZAL à 87 ans le 22 mars 2015. 
René LEYGLENE à 72 ans le 22 juin 2015. 


